

NEUAUSRICHTUNG



Was hat der Kompass mit dem Thema Versöhnung zu tun?

Auch wenn wir manchmal Fehler machen, gibt es Werte in unserem Leben, die uns wichtig sind, wie z.B. Liebe, Freundschaft oder Gemeinschaft. Wenn wir diese nicht aus den Augen verlieren, so fällt es uns auch leichter, nach einem Fehler wieder zu ihnen zurückzukehren. So wie die Kompassnadel immer auf Norden zeigt, so sind wir z.B. auf „Freundschaft ausgerichtet“. Nach einem Streit können wir uns darauf besinnen. Dabei dürfen wir auch auf Gott (den Heiligen Geist) vertrauen, der uns dabei hilft.

Drehe den Zettel um und schreibe deine Hauptziele auf.

Was ist für dich in deinem Leben wichtig?

Was musst du tun, um dieses Ziel nicht aus den Augen zu verlieren?

Unser Tipp:

Schau auch nach dieser Feier in deinem Alltag immer wieder darauf, ob deine Nadel immer noch auf dein Hauptziel ausgerichtet ist, oder es sich verändert hat.

Was ist für dich in deinem Leben wichtig?



Was muss ich tun, um das Ziel nicht aus den Augen zu verlieren?







Was ist für dich in deinem Leben wichtig?

Freundschaft



Was muss ich tun, um das Ziel nicht aus den Augen zu verlieren?

Mir Zeit für meine Freunde und Freundinnen nehmen



Mich für sie und ihre Probleme interessieren



Ihnen beistehen, wenn sie Hilfe brauchen



